

Le rocher du pèlerin



Famille je t'aime



Non loin d'Abbeville, dans la baie de Somme, se trouve une vieille stèle ou l'on peut lire les noms de plusieurs abbés qui ont fait l'histoire de leur contrée, bien qu'elle soit inconnue du grand public.

Cependant, nous ne pouvons vous cacher que plusieurs s'insurgeront à propos de la véritable localisation de ce mémorial qu'ils situent près du Pont-l'Abbé en pays Bigouden... à moins que cela ne soit à la sortie de la commune de Fontaine-l'Abbé, dans le département de l'Eure... ou, finalement, dans l'imaginaire d'un esprit aberrant.

Mais peu importe les lieux et le temps, écoutons plutôt ce que ces noms nous enseignent.

Le premier de la liste, tout en haut du rocher, a pour nom **Abaissant**, car il est bien connu que celui qui s'abaisse sera élevé, Dieu résistant

aux orgueilleux mais donnant la grâce aux humbles (**Première Lettre de Pierre chapitre 5 verset 5**).

Le second, est le bien nommé **Abécédaire**, ayant toujours le Livre sous la main pour y puiser les paroles de la vie et ensuite les partager avec son prochain.

Ce prochain est l'**Aberrant**, tout comme chacun de nous devrait l'être. Par son exemple, il nous invite à nous écarter, non pas du sentier droit et uni, mais des préjugés et autres carcans restrictifs, pour rendre l'amour du Très-Haut accessible au plus grand nombre.

Puis, l'**Abélien** vient faire le lien entre des frères et soeurs dans la foi, et ce afin que leur communion fraternelle soit telle une équation dont la somme ne peut être que l'amour, dette que nous avons tous les uns envers les autres (**Lettre de Paul aux Romains chapitre 13 verset 8**).

Enfin, l'**Abecquer** nous rappelle que nous devons veiller à prendre quotidiennement la nourriture spirituelle dont nous avons tous besoin, tels des oisillons qui tendent leur cou pour recevoir la becquée.

Ainsi, ces cinq pères emblématiques nous exhortent donc à persévérer dans la voie qui se dresse devant chacun d'entre nous. Evitons donc de sommeiller, de construire des ponts ou passerelles pour passer sur l'autre rive dans le but d'éviter ce qui ou qui se trouve devant nous.

Il n'est plus l'heure de tergiverser, abreuvons-nous à la fontaine de sages préceptes qu'est cette stèle et allons porter aux autres ces eaux vives dont ils ont un égal besoin.

Au fait, avez-vous pu localiser ce lieu étrange? Ne serait-il pas tout

simplement là, en cet instant, devant vous ?

En partenariat avec www.famillejetaime.com

Famille je t'aime

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com